



## Semana con diferentes propuestas en los cines Van Dyck

L.G. | SALAMANCA

Los cines Van Dyck de Salamanca tendrán en los próximos días diferentes propuestas para el público. Por un lado, en colaboración de la Escuela Oficial de Idiomas se celebrará la 48ª Semana de Cine e Idiomas. Desde hoy habrá tres semanas de cine en versión original, con algunas de las mejores películas del año. Entradas a precio reducido (y abonos). En inglés, La crónica francesa, de Wes Anderson tendrá lugar hoy. En alemán, La puerta de al lado, de Daniel Brühl, mañana, el próximo miércoles en francés, El acontecimiento, León de Oro en Venecia y en inglés, la entrañable comedia por video llamada Language Lessons que se emitirá el jueves.

Mañana, martes 22 a las 19:30 horas, el ciclo ITECine-mas llega a su fin con la película italiana "La gran belleza", una proyección accesible para personas sordas que tendrá lugar en 8 cines españoles entre los que se encuentran los Cines Van Dyck. Además, el jueves, 24 de marzo a las 19:30 horas, estará la catedrática de la Universidad de Salamanca, África Vidal, que dará las claves de reinterpretación de la ópera Carmen y su adaptación al ballet de The Car Man del coreógrafo Matthiew Bourne. Lo presentará en los Cines Van Dyck y se conectará con Multicines Cáceres y Cines Van Gogh de León para retransmitirlo via Zoom.